

Nombre de la alumna: Suyi Dicla Pérez
González

Nombre del profesor: Lic. Icel Bernardo
Lepe Arriaga

Nombre del trabajo: Implantación del
modelo de negocio

Materia: Taller del emprendedor

Grado: 9no Cuatrimestre

Grupo: "A"

INTRODUCCIÓN

En este respectivo ensayo hablaremos acerca de la implantación del modelo de negocio ya que es un tema muy importante para nuestra sociedad. Habla acerca de producción de los elementos de la producción, organización, elementos de organización.

En los cuales acá mismo nos enseña de forma detallada lo ya mencionado anteriormente.

Todo ser humano se debe de preocupar de un poco para leer esta información requerida ya que nos será de mucha ayuda en una vida cotidiana.

PRODUCCIÓN

Se basa en una transformación de insumos a partir de recursos humanos, físicos y técnicos, en productos requeridos por los consumidores. Por otro lado habla sobre cuáles son los objetivos de la producción se menciona que es los objetivos del área de producción, al igual que los de otras áreas, deben ser cuantificables y medibles, e ir en relación con los recursos disponibles de la empresa. Lepe (2020) argumenta:

Es indispensable establecer los objetivos que se pretenden alcanzar en el área de producción, con el propósito de contribuir al cumplimiento de los objetivos de la empresa. La transformación de insumos a partir de recursos humanos, físicos y técnicos, en productos requeridos por los consumidores es la producción. Tales productos pueden ser bienes o servicios. El resultado final de un proceso de producción es el producto, el cual puede ser un bien o servicio, que representa un satisfactor para el consumidor.

Podemos destacar dos tipos de bienes: el primero es, Bienes industriales, Bienes de consumo, Servicios comerciales, Servicios profesionales. (pag.73)

ELEMENTOS DE PRODUCCIÓN

Se basa en ciertos elementos lo que son: Especificaciones del producto o servicio, Descripción del proceso de producción o prestación del servicio, Características de la tecnología, Equipo e instalaciones, materia prima, necesidades de materias primas, identificación de proveedores, y cotizaciones, capacidad instalada, ubicación de la empresa, diseño y distribución de planta y oficinas, programa de producción. Lepe (2020) comenta:

Especificaciones del producto o servicio el diseño de un producto o servicio debe cumplir con varias características, entre otras: - Simplicidad y practicidad (facilidad de uso). - Confiabilidad (que no falle). - Calidad (bien hecho, durable, etcétera). Descripción del proceso de producción o prestación del servicio El proceso de producción es el conjunto de actividades que se llevan a cabo para elaborar un producto o para prestar un servicio, Características de la tecnología: Es importante determinar la tecnología disponible para elaborar el producto, porque hace posible: - Asegurar que se usará un nivel de tecnología

apropiado al tipo de proyecto y a la región donde se piensa desarrollar. - Tener en mente todas las alternativas de tecnología, para considerarlas en la selección. Entre otras ya mencionadas. (pag.74-79)

ORGANIZACIÓN

Es la forma en que se dispone y asigna el trabajo entre el personal de la empresa para alcanzar eficientemente los objetivos propuestos. Lepe (2020) menciona:

Objetivos del área de organización:

La organización es la forma en que se dispone y asigna el trabajo entre el personal de la empresa, para alcanzar eficientemente los objetivos propuestos. Al igual que en los puntos anteriores, se deben establecer los objetivos del área de acuerdo con las metas empresariales y del resto de las áreas que la conforman. (pag.79)

ELEMENTOS DE ORGANIZACIÓN

Se basa en la estructura organizacional, Funciones específicas por puesto, Administración de sueldos y salarios, Marco legal de la organización. Lepe (2020) afirma:

El primer paso para establecer un sistema de organización en la empresa es hacer que los objetivos de la empresa y los de sus áreas funcionales concuerden y se complementen; una vez que se realiza esto, es necesario definir los ciertos aspectos, Funciones específicas por puesto establecer el objetivo que se pretende lograr con cada función general (recuerde que debe ser acorde con el objetivo del área funcional a la que pertenece el puesto). . Desarrollar las funciones específicas (actividades), necesarias para llevar a cabo cada función general. Administración de sueldos y salarios

Cuando se cuenta con una descripción básica de desempeños, perfiles por puesto y organigrama de la empresa, Marco legal de la organización La empresa es un conjunto de recursos organizados por el titular (emprendedor), con el fin de realizar actividades de producción o de intercambio de bienes o servicios que satisfacen las necesidades de un mercado en particular. (pag.80-86).

CONCLUSIÓN

Llegue como conclusión de este ensayo son temas de mucha ayuda que podemos llevar a cabo para poder tener una organización.

Es por eso que es indispensable establecer los objetivos que se pretenden alcanzar en el área de producción, con el propósito de contribuir al cumplimiento de los objetivos de la empresa.

Además El proceso de producción es el conjunto de actividades que se llevan a cabo para elaborar un producto o para prestar un servicio.